

## Pollution : un chalutier coule dans le vieux port de Bastia



Les équipes du lamanage de Bastia ont effectué la pose d'un deuxième barrage afin de limiter la pollution d'hydrocarbures dans le vieux port de Bastia. Lors de cette opération qui précède le pompage du gasoil et l'enlèvement du chalutier, la circulation sur la zone a été coupée. Une équipe doit ensuite évaluer les dégâts de cette pollution dans les eaux du port.

/PHOTOS JONATHAN MARI

L'odeur de gasoil est perceptible sur le vieux port de Bastia. La pollution est à la fois visuelle et odorante. Et les dégâts ne sont pas encore connus. Hier matin, un chalutier a coulé dans le vieux port de Bastia aux alentours de

11 heures. Environ 2 m<sup>3</sup> d'hydrocarbures se sont déversés dans l'eau. Les services de la municipalité ont installé un premier barrage pour limiter la pollution.

Un deuxième barrage a été mis en place avant de procé-

der au pompage du gasoil. Les services de la direction départementale et de la sécurité publique se sont rendus sur place pour effectuer les constatations.

Selon les premiers éléments recueillis par les poli-

ciers, le bateau, en mauvais état, aurait coulé en quelques minutes.

Présent sur place, le propriétaire du bateau a été entendu par les enquêteurs. Les services de la préfecture de Haute-Corse ont égale-

ment fait le déplacement pour évaluer le sinistre.

Les équipes de la municipalité de Bastia ont fait appel à plusieurs moyens techniques pour évaluer les dégâts liés à la présence d'hydrocarbures. Une chose est

sûre, l'enlèvement de l'embarcation, toujours présente dans le port, s'avère délicate.

La facture liée à ces opérations techniques pourrait aussi atteindre plusieurs milliers d'euros.

A. G.